

つるのおんがえし



42号 平成24年2月発行

発行：株式会社 感動・創庫
〒259-1211
平塚市ふじみ野2-14-6-101
TEL/FAX:0463-67-1896
mail:info@kando-soko.com
http://:kando-soko.com
発行編集責任者：芦川永光

こんにちは。今年に入って冷え込みが強すぎて、ヒートテックをたまに洗濯しないで翌日も使っちゃってます、会社になつたばかりの感動創庫、代表になっちゃいました、芦川永光です。

会社になつて変わったことは…



えー、会社になつたと言つて

も、業務上では大した変化はしておりません(笑)。何が変わったかと聞かれれば、「もー、やめた！」と軽々しく事業を辞められなくなつた事が、私には一番大きな事のように感じます。少なからずこれだけでもモチベーションにはなっています。さらに、法人の代表となつたことで、社会への貢献を少なからず

意識するようになりまし。自己実現がこれまでの最大目標だとすれば、次の段階には事業の伝承、人育てなども含んでいきます。最少人数でのんびりやりたい、と正直思っていた私ですが、この心境の変化には自分でも驚いています。

「発する言葉が、気持ちを変え、やがて行動を変える」なんて、事は自己啓発の本などにはよく書かれています。これはまるつきり逆の発想の方が、私は真理だと思えます。法人化という行動の結果が、自分主体の考えから、外向きの発想を生む。そもそも事業が不安定な中では、いくら大義を並べても、上手く行きっこないんですよ。心は行動からしか変わらない、という

2012年、今年はどうなる？



さて、2012年をひと月終えて、皆さまの周りにはどのような変化が訪れたでしょうか。私は昨年途中くらいから、大量生産の時代は終息に向かうかなあ、と勝手に解釈しておりましたが、いざ年が変わって強く感じたのは、やっぱりあの予測は確実である、という気持ちでした。

こんにちは。料理人になつた芦川です！



すびなつおらで、撮影モデルをしました。植竹部長と一緒に、ミートソース作りです！



緊張した〜!!!

お疲れさまでした！



↑吉川社長と一緒に、涼子も挑戦！

ここで沢山話すと、ガツツリ悲観することになってしまうの



ホームページをちょこちょこ更新しています！チェックしてくださいね。



でもあまり言いませんが、アメリカに追従してきた日本のあり方は、絶対に変えなきゃいけない時代になっていきますよね。USDollarは年内、恐らく60円台に突入します。少子高齢化は相変わらず進む一方なのに、具体策はほとんど無し。そんな状態でありながらこの国の枠組みは、高度経済成長期からほとんど変わっていない訳です。これ、ホントやばい状態ですよね。

**日々の努力が
ビッグチャンスに！**

それでも、小さいご商売を営んでいる皆様には、大きな影響はそれほど出ないかもしれません。しかし、これまでの小さな亀裂をそのままにしたら、大きくなって致命傷になるのは恐らく今年だと

思います。それは逆に言えば、これまでせっせと畑を耕すように、日々努力をしてきた人にとっては、ビッグチャンスになるのも今年だと思えます。

今年も頑張りましょう！

皆様の発展をお手伝いする義務が感動創庫にはある、と代表として、改めてここで自覚をします。月並みではありますが、ちょっとしたお困りごとも、どうかそのままにはせず、些細なご相談でもまずはお知らせください。小さな傷なら、赤チン塗るときや、治りも早い！という事で、皆さんにとって変わらないうまくて便利な奴ら」であり続けたいと思います。誰にとっても難局かもしれないですが、一緒に乗り越えましょうね。

一軒一軒、気配り手くばり
いせはらポスト
勤続表彰をしました。

～ポスティングは人ありき～

これはポスティング事業部となった『いせはらポスト』の、永久不変のコンセプトです。先日、事業が始まった年度から今日までを支えてくれた、いわゆるオープニングスタッフの二人に、感謝をこめて勤続の表彰をさせていただきました。

聞いてください、皆さん。このお二人はこれまでの2年数ヶ月、一度も休んだことが無いんです。スゴイでしょ～！

「これからも変わらず仕事に励んでください！」と願いを込めてお送りしたマグカップにはこの時季、温かいコーヒー、そして焼酎のお湯割りが注がれているのだそうです。それにしても私は、こんなに素晴らしいスタッフに囲まれて、ホ～ント、幸せモンです！これからもずっと、共に歩んでくださいね！



それぞれの名前を入れて、オリジナルのコーヒーカップを作りました。

大山阿夫利神社へ 初詣に行きました！



商売繁盛！
くま手を買って満足です!!

毎年恒例になっている初詣です。混雑が大嫌いなチーム感動・創庫は、もちろん三が日をさけて行きました。昨年までは歩いて登っていましたが、今年は、ケーブルカーを使っちゃいましたよ！帰りは歩きましたが、足がガクガクになりました。



↑大山名物ケーブルカーです



清めの水がとにかくちべたいの...



↑くぐり方にも作法があるのです。

↑伊勢原の街です。うっすら海が見えます～



←ヒザがカクカクになる階段

facebook でつながろう！

<http://www.facebook.com/nagamitsu.jp>



芦川 永光

12月～1月なにしてた？



12月22日

伊勢原駅前の東急の五階。私が思うに名店。しかし、立地上か、人はまばら。ポスティングしたいよ、こんな素敵なお店のチラシ。



12月22日

B'z LIVE-GYM 2011 in TokyoDomeでございます。ツアー限定Tシャツゲット。今日のためのTシャツ、今日の日付が入ったTシャツなのです。えー、まあ、買ってから気づいたわけですが…(笑) Bz、ハンパない。超Powerもらいました。男はあーいう格好良さが必要なんだと！私決めました。お腹割ります。



12月24日

ドルツ頂きました。サティラさんの忘年会デス～！！



12月26日

今日も忘年会です。浦田の名店、やきやきRyuに来ています。名物！鉄板鍋が登場です！



12月27日

伊勢原がほこる名山、大山です。別名、阿夫利山とも呼ばれ、頂上には阿夫利神社もあります。この麓の街が、僕らのポスティングエリアになっています。朝ジョグではなく、朝ウォーク中の一枚でした。



12月29日

昨日、献血に行きました。しかも！今回の献血で、記念すべき50回目となったのです。写真は50回を記念に頂いた、グラス(ぐい飲み?)です。著名な方がデザ

インされたそうです。17歳の時に献血カーで血を抜いてから、約18年かかりました。そのうち20回は、浪人中の1年間だけです。立場的にまったく世間の役に立っていない自分を唯一、肯定してもらえたと感じた場所が、献血ルームでした。今では無くなりましたが、当時は図書券を500円分もらっていたんです。お金が無い上に、気持ちも荒んでる浪人生活に、献血が光をくれた、といっても過言じゃありません。なんにせよ、飽きっぽい自分でもこれだけ長く続けたことに、ちょっと「やったじゃん！」と言ってやりたくなりました。うーん、ちょっと血が少ないせいか、この時間は眠いです…。



12月30日

初カイロプラクティックです。性格がねじ曲がっているので、カラダもねじ曲がっているかも(笑)、と心配になったので。ランニング中に起こる左膝の激痛が解消できたら嬉しいですね。



1月1日

静岡県沼津市からこんにちは。元旦ですから、初詣に出掛ける方、多いと思うんですが、私にとっては後回しです。お墓参りに来ました。

ご先祖様がどこかでプレしていたら、私は存在できなかった訳で、仕事がどれ程うまく行っても、感謝し続けなきゃと思うんです。神様を訪ねるのは、二人のじいちゃんに会った後、ってことで。これから由比に向かいます。



1月2日

城下町小田原からこんにちは。来ました。箱根駅伝です。ご存知の方、多いと思いますが、東洋大学の山の神、柏原選手の走りを見たくて、来てしまいました。とにかく人多すぎです！



1月8日

新春マラソン 川崎です。走りまーす！寒～！



1月17日

マラソン部、定例のランニング後、はじめての鶴巻温泉に来ました。弘法の湯、温度がそれほど高くはありませんが、とにかく効きます！こんなに近くで名湯発見、嬉しいです ☆*..。o(≧▽≦)o..*☆



1月18日

カイロの帰りに来ました。おめで鯛焼本舗。定番メニューが三種類あって、その中に、「お好みたい焼き」なるメニューがあって、これがまあ～うまいのなんの！って。このお店は近所に欲しい！こっちょこーい！



1月19日

税理士の先生から、会社設立の書類一式が届きました。書類それぞれに、少し感動したこと、大変貴重だろうなあ…、弁護士会のクリアファイル。上戸彩ファンがいたら、届けてあげよう。



1月21日

厚木の釣具屋さんに来ました。私は一切釣りが出来ませんが、栃木にはこれほどの品揃えのお店は無い、ということらしいです。私にはどれ程か、ホント良く分からないです(笑)



12月5日

パーマント再び！好評につきまして、かけるのでした。加えてちょー痩せたしね！



12月5日

トラブル発生！革靴のかかとがポロッと取れました。腕の良さが評判の靴屋さんにて直していただいています。小田原駅前です。



12月6日

adidas ジャージを上下で購入。コレを着れば、どんなところまでも走っていきそうです。来年のフルマラソンは思い切って、4時間切りを狙っちゃおう！



12月8日

私のアイデアはこの二本と手帳一冊でカタチにしています。手前のブルーの万年筆は、ラミー。チラシなどの紙もの制作の際に、ラフ案を走り書きさせたりするのに使います。奥のボールペンはカタナイ字を何とかキレイに、と考えて使っている細字のもの。手帳への書き写しが、雑にならない不思議なペンです。手帳はほぼ日。糸井重里氏が考案した、コンパクトで使える手帳です。この子達と2012年、たくさん稼げるよう、頑張って行っちゃいます～(^-^)/



12月10日

トンデモナイ本を発見！即買いました。スタッフに見せてあげようっと！



12月18日

富士スピードウェイで、マラソン大会！ありがとうございます！完走しました。仮面ライダーもランナーとして参加されていたので、一緒に記念撮影。気持ちイイー！！(^-^)/

① ヨドバシカメラ



② 禁煙キャンペーン



今月の気になっちゃう 広告！

今回は、バスの広告を選びました！

①は、見たことのある方も多いかもかもしれません。ヨドバシカメラの広告です。タイヤの形を利用して、カメラを表現。上手いですね。そして、②は禁煙キャンペーンの広告です。寒い時期限定、もしくは寒い国しか使えなさそうですが、よく考えられているなあ～と関心してしまいました。あるモノを、別の何かに例えて表現しているバス広告。謎掛けみたいで、面白いですね。

心に響く
感動の格言

すべての文明
あらゆる国の中
日本だけは
日本人の心
接するところ
理解できる国

words by ピーター・ドラッカー

ドラッカーが唱えたこの【コトバ】を、一人でも多くの方にお伝えすることが、2012年、私の至上命題となりそうです。後にも先にも、キーワードは「心」の時代です。広告に限ったことではありませんが、何事も見た目＝性能・スペックだけではなく、内容＝心を伝える事が不可欠となっています。そして、私たちの居る場所は『日本』です。オーストリア人であるドラッカーが『日本』を名指して言うのには、それだけビジネスでは「心」を最優先に取り組んでいく必要性があるからなのです。

編集後記

1月25日、決して忘れられない一日となりました。福島県いわき市を訪ねてきたのです。いわき市には、私にチラシ制作の基礎を教えてくださった師匠がおります。さらに今回は、福島で精力的に活動されている方とのご縁もあって、私にとっては念願だった訪問でした。

原発問題が未だ終息していない中でしたが、色々な場所を見してきました。津波の被害があった場所。そこには確かに街があったのだと思えば思うほど胸が苦しくなりました。小学校のグラウンドにプレハブで立てられた仮設商店街。来てくれてありがとうという言葉には思わず涙がこみ上

げました。そして復興という大きな旗の下、小さな横町に名店が集った「夜明け市場」。廃材などを集めて作られたお店、そして心がこもった美味しい料理には、とにかく感動しました。さらに、お師匠さんもその場所に駆け付けてくれて、久しぶりの再会を果たしました。

震災後、起こっている事については、色々な意見があるとは思いますが、そんな中、私は単純に恩返しをしたいと思います。そして、これまでに起こったこと、これから起こることについて、決して忘れてはいけないと、福島の皆さんとお話をしていて、強く思いました。これこそ、百聞は一見にしかず、なんですよ。



↑ ネット界のカリスマお二人と、アナログ界の変わりモン一人(笑)



↑ 夜明け市場が、街を彩っています。美味しいごはんをいただきました！